

- **Lundi 13 novembre** : « **Tu nourriras le monde** » film documentaire de Nathan Pirard Floris Schruijer , de la sélection du Festival Alimenterre, 2022, proposé par Peuples solidaires, auquel peuvent s'associer l'AMAP, la Fourmilière. En présence du réalisateur et d'agriculteurs de la région.

Ce documentaire retrace l'histoire agricole d'une région céréalière française où se pratique une agriculture particulièrement intensive, la Champagne crayeuse. Pour comprendre les origines des crises sociales et environnementales auxquelles les campagnes de cette région sont aujourd'hui confrontées, deux jeunes ingénieurs agronomes partent à la rencontre de ses céréaliers. A travers le récit de leurs histoires personnelles, peu à peu se reconstruit le fil des politiques agricoles des 70 dernières années, et leur impact sur nos campagnes.

- **Jeudi 30 novembre** : Dans le cadre de la journée internationale contre les violences à l'égard des femmes du 25 novembre, le collectif Femmes Solidaires souhaiterait diffuser le film "**La terre des hommes**" un "MeToo" à la campagne de Naël Marandin sur la question du consentement et des relations abusives non consenties. Film de fiction de 2020.

Constance est fille d'agriculteur. Avec son fiancé, elle veut reprendre l'exploitation de son père et la sauver de la faillite. Pour cela, il faut s'agrandir, investir et s'imposer face aux grands exploitants qui se partagent la terre et le pouvoir. Battante, Constance obtient le soutien de l'un d'eux. Influent et charismatique, il tient leur avenir entre ses mains. Mais quand il impose son désir au milieu des négociations, Constance doit faire face à cette nouvelle violence.

- **En novembre** également, Le Comité de défense de l'Hôpital pour tous souhaite proposer le film documentaire « **Loup y es-tu** » dans le cadre du Tour de France de la santé. Il faut contacter le cinéma pour présenter le projet et choisir une date, car les propositions se bousculent en novembre !
- **Lundi 11 décembre** : « **Bowling** » Collectif Landerneau pour Tous : film de fiction, réalisé par Marie-Castille Mention-Schaar , 2012.

Fondé sur des faits réels, il met en scène Catherine Frot, Laurence Arné, Firmine Richard et Mathilde Seigner :

Mathilde, sage-femme, Firmine, puéricultrice, et Louise, propriétaire du Bowling de Carhaix y vivent, heureuses et amies. Catherine, DRH, y est envoyée pour restructurer l'hôpital et surtout fermer à terme la maternité qui perd de l'argent. Quatre femmes dont l'âge, la personnalité, les origines sont

différentes et qui vont pourtant former un quatuor fort en humanité et en humour pour défendre cette maternité. La vie, l'amour, l'amitié, la Bretagne et... le bowling !

En 2024 :

- **Lundi 12 février** : « **Tori et Lokita** » film de fiction de Luc et Jean-Pierre Dardenne, Association Accueil et Solidarité de Saint-Urbain, 2022

Aujourd'hui en Belgique, un jeune garçon et une adolescente venus seuls d'Afrique opposent leur invincible amitié aux difficiles conditions de leur exil.

- **Lundi 15 janvier** : « **Tout pour être heureux** » film de fiction de Cyril Gelblat, 2016. Alcool Assistance
- **Jeudi 28 mars** : « **Le train du sommeil** » film documentaire. Relais Petite Enfance
- **Jeudi 18 avril** : « **Why we cycle ?** » film documentaire de Arne Gielen, Gertjan Hulster

Coup d'pompe

Pourquoi roulons-nous à vélo ? Pour les Néerlandais, le vélo est aussi naturel que la respiration. On n'y pense pas, on le fait, c'est tout. A travers le film Why we cycle, des habitants et des spécialistes de différentes disciplines explorent les effets du vélo sur eux-mêmes et sur la société, révélant des bienfaits insoupçonnés.